

Homenaje a la Agrupación de Protección Civil de Móstoles por sus 26 años de servicio

Fecha de publicación: 21/04/2018 0:00

Descripción:

- La Alcaldesa quiso incidir en que es un servicio que "tras 26 años de trabajo, de entrega a nuestra ciudad, nos sigue enseñando cada día que lo mejor de una persona, lo que nos define es, siempre, la dedicación que mostramos hacia los demás. Nuestro compromiso con nuestras vecinas y vecinos, con nuestra ciudad"
- El concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Comunicación, Roberto Sánchez, ha hecho especial hincapié en el esfuerzo y dedicación de las voluntarias y voluntarios de la Agrupación de Protección Civil de Móstoles que han realizado a lo largo del último año más de 90.000 horas de servicios por personal de operativa.
- El jefe de Protección Civil, Carlos Herrador, ha querido remarcar la labor de todos y cada uno de los voluntarios y voluntarias que conforman la Agrupación y que realizan de forma desinteresada y altruista un gran trabajo por garantizar la seguridad de las vecinas y vecinos.



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, junto con el Concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Comunicación, Roberto Sánchez, ha presidido el acto de homenaje a la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Móstoles que se ha celebrado esta mañana con motivo de sus 26 aniversario de servicio.

En este homenaje han estado presentes el comisario jefe de Policía Local de Móstoles, Juan Manuel Arribas; el oficial jefe de Bomberos, Javier Guijarro; el jefe de la Agrupación de Protección Civil, Carlos Herrador; representantes de Policía Nacional y de Guardia Civil, la Gerente del Hospital Rey Juan Carlos, Raquel Barba; miembros de la Corporación Municipal, y voluntarias y voluntarios de agrupaciones de Protección Civil de otros municipios.

Durante el acto, se ha premiado a dos miembros de Protección Civil, Dionisio Cofrade, por su implicación y a Mariano Carrera, por su trayectoria. También se ha reconocido el Hospital Rey Juan Carlos por su colaboración con la Agrupación.

Un servicio que, según la Alcaldesa, "tras 26 años de trabajo, de entrega a nuestra ciudad, nos sigue enseñando cada día que lo mejor de una persona, lo que nos define es, siempre, la dedicación que mostramos hacia los demás. Nuestro compromiso con nuestras vecinas y vecinos, con nuestra ciudad"

"Vidas de dedicación, -dijo la primera edil- como las de Dionisio o Mariano a los que hoy, de manera más personal, hemos homenajeado por su trayectoria. Ellos son sólo el ejemplo de cómo, cuando sentimos vocación de trabajo y entrega hacia los demás, estamos dispuestos a entregarlo todo".

"La labor altruista de Protección Civil no es comparable con nada. Vuestra labor voluntaria es fundamental para nuestra ciudad. Para proteger cada día a las mostoleñas y los mostoleños reforzando el profesional trabajo que realizan los cuerpos de seguridad de la Policía Nacional, la Policía Municipal, la Guardia Civil y el Cuerpo de Bomberos de nuestra ciudad" dijo la Regidora.

"Vosotras y vosotros demostráis la grandeza de Móstoles, la mejor ciudad para vivir y como siempre digo, juntas, juntos, seguiremos haciendo ciudad" dijo la primera edil.

Finalmente, la Alcaldesa ha querido mostrar su agradecimiento con todas las personas que conforman la Agrupación por "vuestra dedicación, vuestra entrega, vuestra ayuda desinteresada ante las emergencias que surgen en nuestra ciudad, participando en el desarrollo de los eventos que celebramos y, muy especialmente, la labor que desarrolláis en las fiestas"

Por su parte, el concejal Roberto Sánchez, ha señalado durante su intervención la importancia de la Agrupación de Protección Civil para la ciudad, y para los vecinos y vecinas de la misma, y que según ha destacado, es "una de las mejores valoradas de la Comunidad de Madrid, y por ello un valor añadido para nuestro municipio".

"Algunos de los datos que dan muestra del trabajo de la Agrupación en el último año es que, los voluntarios y voluntarias de Protección Civil de Móstoles ha realizado más de 90.000 horas de servicio realizadas por personal de operativa, 1000 atenciones sanitarias o 200 servicios preventivos", ha señalado el edil.

Sánchez ha hecho especial hincapié en la labor que llevan a cabo junto con el resto de cuerpos de seguridad de la ciudad y en su esfuerzo por crear una cultura preventiva de riesgo, a través de la puesta en marcha de cursos de formación realizados para la población, así como de las labores de información sobre determinadas situaciones de riesgo.

Finalmente, el concejal ha concluido su intervención alabando la labor que realizan para todas y todos, y agradeciendo "el carácter altruista de las voluntarias y voluntarios de la Agrupación de Protección Civil que de forma desinteresada dan lo mejor de sí, su tiempo, su dedicación, su profesionalidad para ayudarnos a todos ante situaciones de riesgo".

El jefe de Protección Civil, Carlos Herrador, también intervino para agradecer la labor de todos los voluntarios y voluntarias, y ha destacado la calidad del trabajo de todas y todos los que forman la Agrupación y que durante estos años son reclamados en numerosos casos para colaborar en innumerables incidencias y siniestros no solo dentro de la ciudad sino también fuera de la Comunidad de Madrid.